

工学部工大祭実行委員会委員長

稲福 晃汰

こんにちは、工学部工大祭実行委員会委員長の稲福です。

第61回工大祭は11月20日(土)、21日(日)の2日間で開催され、今年も本番に向け準備を進めています。

第61回の工大祭のテーマは「KITfes+」に決定致しました。

コロナ禍でも工大祭が一步動き出せるようにとの意味が込められています。

今年度学内で催される内容は、学科展、サークル展、ステージ企画となっており。また、昨年度に引き続き模擬店など多くの企画の開催が、誠に残念ではございますが新型コロナウイルス感染症対策のため中止とさせていただきます。そして、工大祭期間中の観客としての入構は学内の学生及び教員のみ認められております。皆様楽しんでいただけたらと思われまが、規模縮小での開催となつてしま、心よりお詫び申し上げます。しかし、今年もステージ企画のライブ配信や学科展のオンライン掲載を行う予定です。

ステージ企画では万全の感染症

対策を行った上で学内や学外からのゲストをお呼びし、様々な催しを行う予定です。学外からでも工大祭を楽しめるよう準備を進めていきます。是非ともオンラインでの参加もお待ちしております。

具体的な情報は第61回工大祭ホームページや公式「Twitter」、公式Instagram等で随時発信していきますので、確認していただくと幸いです。

新型コロナウイルスの影響で縮小版とはなりますが、皆様に楽しんでもらえるよう委員会一同尽力いたしますので、どうぞよろしくお願いたします。

工大祭実行委員会

大学会館2階活動室2

TEL: 093-883-0679

ホームページ

<https://www.kit-fes-tobata.com/>

Twitter: @KIT_fes_tobata

Instagram: kit_fes_tobata



第61回工大祭
実行委員会 HP

情報工学部工大祭実行委員長

柴 啓仁

こんにちは。情報工学部工大祭実行委員会です。今年度、第61回工大祭について紹介します！

今年の工大祭は、新型コロナウイルス感染症の影響で、昨年度同様オンラインでの開催を目指して準備を進めております。例年とは異なる工大祭となり、一部実現できなくなりました企画があることは残念ではありますが、オンラインでも工大祭を楽しんでいただけ、委員一同開催に向けて精一杯励んでいます。

ここで、企画の一部を紹介させていただきます。まずは、ステージを使った企画です。毎年人気の「ピング大会」や「ゲーム大会」など様々な企画を計画しています。ピング大会は、オンラインで誰でも参加できる企画になっています。また、今年も工大祭の目玉として花火を打ち上げる予定です。飯塚の夜空に綺麗な花火を打ち上げ、学生や地域の皆様など多くの方に元気を届けたいと思っております。

他にも、飯塚市に住むお子様を対

象とした「科学実験教室」など、オンラインでも楽しめる企画を中心に準備を進めております。

昨年から新型コロナウイルス感染症が拡大し、多くのイベントが延期や中止を強いられ、苦境に立たされています。このような中でも、支えて下さる皆様のおかげで、工大祭は開催することができました。今年度の工大祭も、多くの人に是非、楽しんでいただきたいと思っております。皆さんの工大祭へのご参加をお待ちしております。実行委員会本部

課外活動共用施設横プレハブ

TEL: 0948-2317042

ホームページ

<https://kit-festival.jp/>

Twitter: @kit_festival

Instagram: kit_festival



第61回工大祭実行委員会 HP